

## Langjährige Mitarbeitende werden verabschiedet Kinder- und Jugendzentrum Südstadt bietet weiterhin Lernhilfen für Kinder an



*Tim Hwasta (links) und Stefanie Süss (2.v.r.), langjährige Mitarbeitende des Jugendzentrums Südstadt, werden verabschiedet* Foto: Caritas

Lernhemmnisse abbauen, das Interesse am selbstständigen Lernen entwickeln sowie die gesamte Persönlichkeit fördern. Das sind die Ziele der Lernhilfen des Kinder- und Jugendzentrums in der Bruchsaler Südstadt, die vom Lions Club Bruchsal Schloss finanziert werden. Anfang Juli besuchte Frau Petra Borner-Dohrmann, Activity Beauftragte des Lions Clubs Bruchsal Schloss, die langjährig tätigen Lernhilfebegleiter im Jugendzentrum Südstadt, um diese zu verabschieden. Seit vielen Jahren werden zwei Gruppen mit jeweils sechs Kindern von den erfahrenen pädagogischen Kräften Ute Mangold und Tim Hwasta bei den Hausaufgaben und beim Lernen individuell angeleitet und begleitet. Einrichtungsleiterin Steffi Süss übernimmt die Organisation der Gruppen. „Diese individuelle Begleitung in der Hausaufgabenbetreuung ist nur durch die nachhaltige finanzielle Unterstützung der Lions in der Südstadt möglich“, weiß Vorstandsvorsitzende Sabina Stemann-Fuchs. Frau Borner-Dohrmann bedankt sich bei Tim Hwasta und Steffi Süss für ihren Einsatz, da beide das Jugendzentrum Südstadt verlassen, um sich nach dem Sommer neuen Aufgaben zu widmen. „Die Lernhilfe kommt direkt bei den Kindern an und ermöglicht ihnen besser in der Schule mitzukommen. Das geht nur mit großem persönlichen Einsatz“, äußert sich Petra Borner-Dohrmann und überreicht als Dank einen gesunden Gruß. Die Lernhilfe geht auch im kommenden Schuljahr dank Unterstützung der Lions bei der Nachbesetzung im Jugendzentrum Südstadt weiter.